

3e Sceau



Quand il ouvrit le troisième sceau, j'entendis le troisième être vivant qui disait : Viens. Je regardai, et voici, parut un cheval noir. Celui qui le montait tenait une balance dans sa main.

Et j'entendis au milieu des quatre êtres vivants une voix qui disait : Une mesure de blé pour un denier, et trois mesures d'orge pour un denier; mais ne fais point de mal à l'huile et au vin.

Apocalypse 6.5-6

Le cavalier change encore de cheval. Le cheval noir représente l'âge des ténèbres où il n'y avait pratiquement plus d'espoir pour les quelques croyants qui restaient.

La balance démontre comment l'argent du monde fut donné à l'église (catholique).

Les deniers (l'argent) ont été donnés à l'église pour l'espoir de leur vie, comme des prières et d'autres choses sacrées selon l'église.

L'huile et le vin représentent le Saint-Esprit de Dieu. Ils démontrent la puissance et la joie d'être en Dieu.

Tiré du CubCorner magazine, No 19

